

小川小学校の郡上学

【花壇とともに・・・花の学校】

昭和47年にFBC（フラワー・ブラボー・コンクール）花壇審査に参加して以来、40年以上地域ぐるみで花の活動に取り組んでいます。この活動は地域にも広がっており、地区ごとの6つ花壇でも美しい花が咲き誇っています。

毎年テーマを決め、テーマに沿ったデザインと配色を工夫した花壇は見事で、最優秀賞の大賞を何度も受賞しています。



【手作りリンクでのスケート学習】



スケート学習は子どもたちの体力向上を願い、昭和57年から続いています。水まきは地域の水まき名人とPTAが協力して行っています。子どもたちは、スケートリンクができると、朝からスケート学習をしてジャンプやスピンの技を磨いています。また、ブラシホッケーでは、大人も一緒に参加し楽しんでいます。

平成30年には、浅田真央さんが姉の舞さんと一緒に来校されスケートで交流することができました。令和元年12月には、その浅田真央さんからスケートショーに招待され、真央さんの特別スケート教室を受けることもできました。

【澄んだ川での環境学習】



小川には弓掛川と日出雲川の2つの清流が流れています。この川で泳いだり魚をとったりしながら、川の環境や生物の生態を調べています。きれいな川でのふるさと学習は、子どもたちの一番人気です。